

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Körper- und Mundgeruch stört Frauen beim ersten Date am meisten

Berlin, 22.03.2013, 08:01 Uhr

GDN - Rund 85 Prozent der Frauen empfinden laut der Umfrage einer Online-Singlebörse Körper- und Mundgeruch als das Schlimmste, was ihr Date an persönlichen Eigenheiten mitbringen könnte. Dass jemand beim Kennenlernen nebenbei auf sein Handy guckt und SMS schreibt, finden laut der Erhebung der Internetseite "Bildkontakte" 86 Prozent der Frauen unverzeihlich.

Schmatzen und Schlürfen beim Essen finden 71 Prozent der Frauen unerträglich, das Lamentieren über die Verfllossene stört noch 54 Prozent. Die junge Generation ist weniger anspruchsvoll: Körpergeruch empfinden lediglich sieben Prozent der unter 25-Jährigen beiderlei Geschlechts eklig. Frauen drücken ein Auge zu, wenn der Mann erwartet, dass sie selbst zahlen müssen (50 Prozent). Kommt er 15 Minuten zu spät, stören sich daran 44 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10399/umfrage-koerper-und-mundgeruch-stoert-frauen-beim-ersten-date-am-meisten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619